

CARLOS ACEVEDO FUE ASESINADO EN QUILICURA A SOLO DÍAS DE HABER SALIDO DE LA CÁRCEL:

Al menos 14 vehículos policiales en narcofuneral calificado de “extremo” riesgo



MURALES. — En la Villa Pucará, donde vivía Acevedo, se pueden ver postes pintados de azul y rojo, así como murales alusivos al equipo de fútbol U. de Chile.

La Villa Pucará se veía tranquila ayer por la tarde, pues desde Carabineros informaron que no se habían registrado incidentes. En el sector era posible contabilizar, al menos, 14 vehículos policiales, además de personal distribuido en calles y pasajes, que realizó controles a los transeúntes. Pese al refuerzo de seguridad, los colegios suspendieron sus clases.

Los vecinos temían la posibilidad de disparos al aire o de uso de fuegos artificiales o artefactos de ruido, habituales en velorios y funerales de “alto riesgo”. En este caso, la ceremonia fúnebre de Carlos Acevedo Ramírez (42), conocido como “el Guatón Mutema”, asesinado el fin de semana a tiros, tuvo una calificación aún mayor: “extremo riesgo”.

Eso significa, explicaron desde Carabineros, que existe una “amenaza mayor” y “más grave para la seguridad pública”, dado que se trataría de un evento con un alto potencial de “causar violencia o de-

sórdenes masivos”. La diferencia entre uno y otro, apuntan, es la “magnitud” de la amenaza.

Acevedo fue asesinado cuando solo llevaba unos días fuera de la cárcel. Era un reconocido narcotraficante del sector, aunque su familia lo negó y descartó que su homicidio tuviera relación con un ajuste de cuentas. Esto último, pues en los últimos días surgió la tesis de que su muerte podía estar vinculada con el secuestro —y cobro de rescate por \$500 millones— de la esposa e hija de un reo.

Según la investigación del Ministerio Público, el padre del cantante urbano Dehilan y vecinos habían instalado, como otras veces, un televisor en la calle, donde veían el partido entre la Universidad de Chile —el equipo con hinchada mayoritaria en la villa— y Palestino, cuando desde un vehículo le dispararon. Recibió nueve impactos de bala. Se espera que el funeral de Acevedo se realice hoy.



CONTROL. — En la villa había personal policial realizando controles y fiscalizaciones.